

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Aplikasi Carik Jakarta merupakan aplikasi pendataan warga berbasis digital yang di dalamnya terdapatnya fitur-fitur yang di manfaatkan oleh Kader Dasawisma untuk melakukan pendataan bangunan, keluarga, sosial ekonomi dan kesehatan. Pendataan warga di lakukan oleh Kader Dasawisma yang tersebar di berbagai wilayah, salah satunya Kelurahan Pejaten Timur, Pasar Minggu, Jakarta Selatan.

Menurut data hasil wawancara dengan Kader Dasawisma Pejaten Timur dan observasi yang telah di lakukan, peneliti dapat menyimpulkan bahwa Kader Dasawisma sangat terbantu dan sangat diuntungkan karena pendataan warga dapat dilakukan secara lebih efektif dan efisien. Pemanfaatan aplikasi Carik Jakarta oleh Kader Dasawisma selain untuk melakukan pendataan warga, juga digunakan untuk melihat berita terkait sosialisasi kesehatan yang kemudian akan di sampaikan kepada warga setempat, data yang sudah di miliki oleh Kader Dasawisma dan tercatat di dalam aplikasi juga akan di tindaklanjuti untuk merespon kebutuhan sosial ekonomi warga dengan baik.

Selain itu, walaupun aplikasi Carik Jakarta sering terjadi error sistem saat melakukan pendataan, namun Kader Dasawisma sudah tidak khawatir data hilang karena semua data warga sudah langsung tersimpan di dalam pusat data dan informasi, aplikasi Carik Jakarta juga mampu meminimalisir adanya kebocoran data karena aplikasi hanya dapat di akses oleh Kader Dasawisma menggunakan ID dan password khusus.

Pemanfaatan aplikasi Carik Jakarta oleh Kader Dasawisma memang sudah sangat baik dengan mampu memberikan pelayanan dan informasi terkait sosial ekonomi dan kesehatan kepada warga, namun di dalam proses pendataan, Kader Dasawisma masih mengalami beberapa kendala salah

satunya yaitu saat warga tidak proaktif dalam memberikan informasi pendataan sehingga Kader Dasawisma kesulitan untuk mendata. Kendala-kendala yang alami oleh Kader Dasawisma tidak menghalangi kinerja Dasawisma, terlebih Kader Dasawisma sudah diberi amanat untuk memanfaatkan aplikasi guna memberikan pelayanan dan respon terhadap kebutuhan warga secara cepat dan tepat, dengan kinerja pemanfaatan aplikasi Carik Jakarta oleh Kader Dasawisma yang sudah sangat baik dan maksimal, maka hal tersebut mampu untuk mengoptimalkan proses pendataan warga di wilayah Pejaten Timur..

5.2 Saran

Dari keseluruhan proses penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, penulis memberikan saran sebagai berikut:

- Bagi pemerintah, diharapkan mampu dalam melakukan pengoptimalan aplikasi Carik Jakarta dalam penguata server agar tidak cepat error supaya pengerjaan input data warga dapat berjalan dengan lebih cepat, tepat dan efektif.
- Bagi Kader Dasawisma, diharapkan mampu mempertahankan kinerja yang sudah sangat baik dalam membantu pendataan warga.
- Bagi warga, diharapkan mampu diajak untuk bekerjasama dan proaktif apabila Kader Dasawisma datang untuk melakukan pendataan.